

DE GRUPOS QUE APOYAN AL GOBIERNO:

Comparten Llamado a Unidad que Hizo S.E.

● Vicepresidente de RN, Jaime Guzmán, sostuvo que si bien no hay que pensar en nuevas fusiones, debe tenderse hacia lo unitario y constructivo.

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, señaló ayer que el planteamiento del Presidente de la República en Antofagasta, en el sentido de que se logre la unidad de los grupos políticos que apoyan y adhieren a los principios del Gobierno, "coincide con el espíritu que anima a Renovación Nacional".

El dirigente planteó que "hay que recordar que nuestro partido surgió de la convergencia de tres movimientos preexistentes que se fusionaron para conformarlo. Hemos demostrado que se puede forjar una colectividad con sólida cohesión interna, por encima de los matices diferentes que en algunos temas subsisten y respecto de los cuales se resuelve democráticamente, pero con pleno respeto de todos hacia las demás posiciones, las cuales siempre han respondido a criterios patrióticos que se esgrimen con argumentos serios. Nuestra unidad nace del convencimiento de que nos unen sólidos y profundos principios".

Guzmán sostuvo que las actitudes hacia otros partidos con quienes comparten su respaldo a la obra del Gobierno "debe ser siempre constructivas".

"Si bien no se trata de pensar en nuevas fusiones, porque cada uno de

los partidos en formación tiene su perfil propio y diverso, cuando lo que une es superior a lo que separa, el acento debe ponerse en lo unitario. Creo que eso es lo que interpreta, además, a la gran masa independiente del país, con la cual debemos confluír para derrotar a una oposición anacrónica, cuyo hipotético triunfo sumiría al país en la incertidumbre más inquietante y desalentadora. Tenemos la obligación patriótica de vencer en bien de Chile", agregó.

AVANZADA NACIONAL

Por su parte, la Directora Nacional de Avanzada Nacional, Elena Fornés, manifestó que su colectividad está completamente de acuerdo con el llamado que hiciera el Presidente de la República en el norte, "porque esa idea de unirnos, nosotros los venimos hablando desde un principio. Deberíamos estar todos por un «Sí» definido, y para nosotros eso significa decirle «Sí» al general Augusto Pinochet Ugarte".

"Todos debemos unirnos, porque de otra manera nos vamos a empezar a disgregar igual que la oposición, y siempre se ha sabido que la unidad hace la fuerza", dijo.



Catorce palomas, representando los años del actual Gobierno, fueron liberadas ante del Altar de la Patria, donde está la Llama de la Libertad, tras el encuentro que mujeres de Avanzada Nacional realizaron en el Cine Continental. En ese acto, las mujeres entregaron su decidido apoyo al Presidente Pinochet.

EN ACTO DE AVANZADA NACIONAL:

Más de 2 Mil Mujeres Dijeron «Sí» a Pinochet

● Directora nacional de la colectividad, Elena Fornés, hizo duras críticas a sectores opositores durante encuentro efectuado ayer en el cine Continental.

Con el vuelo de 14 palomas frente a la Llama de la Libertad, en homenaje a los años que lleva el actual régimen en el poder, finalizó el acto donde más de dos mil mujeres de Avanzada Nacional, demostraron su apoyo incondicional al Presidente de la República, a través del «Sí» en el próximo plebiscito.

El encuentro se efectuó ayer en la mañana en el Teatro Continental, oportunidad en la cual, al ritmo de "pegajosas" canciones alusivas al general Pinochet donde se pedía "mano dura", miles de mujeres agitaban banderas chilenas, elevaban pancartas expresando el "Sí a Pinochet" y gritaban consignas en apoyo al actual régimen, en medio de un ambiente de alegría y entusiasmo.

El discurso principal estuvo a cargo de la Directora Nacional de AN, Elena Fornés Llona, y también se dirigió a las mujeres, en representación de las pobladoras, la dueña de casa María Angélica Álvarez, de la comuna de Peñaflor.

En la ocasión, se premió a seis mujeres que se han destacado en su actividad diaria, como la alcaldesa de La Reina, María Olivia Gazmuri; la actriz Silvia Piñero, y la "super" madre con 56 hijos, Leontina Espinoza, entre otras. El acto estuvo amenizado con la actuación del "Huaso González".

"HARAPOS ROJOS DE LA OPOSICION"

Durante su intervención, la Directora Nacional de AN, Elena Fornés, señaló que en la concentración del jueves pasado se "vio juntos a los miristas, comunistas, demócratacristianos y otros especímenes, al calor de la agitación y de los harapos rojos, para volver a repetir sus consignas gastadas, añejas e inconsecuentes".

Reiteró que quienes concurren al acto "volvieron a expresar, en los mismos términos violentos y fratricidas —bajo la amenaza del puño cerra-

do por el odio de clases— monsergas destinadas a engañar a los ilusos para intentar encaramarse al poder, en brazos de aquella ingenuidad culpable del sector del clero y de unos señores que se autodenominan dirigentes, que traicionan al supremo bien de la patria al entregarnos, atados de pies y manos, al totalitarismo rojo".

Elena Fornés fue enfática en señalar que "las mujeres de Avanzada Nacional están aquí presentes para decirles a los opositores, "a esos antipatriotas que pasean y corren por Europa y el mundo traicionando el interés superior de la nación para solicitar la intervención en los asuntos que sólo los chilenos podemos decidir, que tal actitud es propia de mentecatos irresponsables cuyo ambicioso egoísmo, les niega cualquier rol, cualquier participación válida en la política".

Hoy Llega Ex Presidente De Venezuela

A las 16 horas de hoy llegará al país el ex Presidente de Venezuela y secretario general de la Internacional Demócrata Cristiana, Luis Herrera Campins.

En el terminal aéreo será recibido por el presidente de la Democracia Cristiana, Patricio Aylwin, y los dirigentes Enrique Krauss y Jaime Castillo Velasco. Igualmente, concurrirán miembros de la Embajada de Venezuela.

Herrera Campins, quien fue Presidente entre 1979 y 1984, viene invitado para participar en la reunión de la Internacional DC que se realizará a fines de mes en Santiago.

Su programa incluye una reunión con la prensa el próximo martes.



Un aspecto de la charla ofrecida antenoche, ante unos 400 pobladores de La Pincoya, por el dirigente de Renovación Nacional Jaime Guzmán.

JAIME GUZMAN:

'Renovación Proyectará Gran Obra del Gobierno'

● Ante pobladores de La Pincoya, el dirigente sostuvo que ese partido está creciendo como un movimiento diferente, "por encima de dirigencias políticas retrógradas y sonámbulas".

"Por encima de dirigencias políticas retrógradas y sonámbulas, Renovación Nacional está creciendo como un movimiento político diferente, que recoge y proyectará la gran obra del actual régimen", afirmó el vicepresidente de RN, Jaime Guzmán, al encabezar antenoche un acto de esa colectividad realizado en La Pincoya, ante más de 400 pobladores del sector.

El dirigente señaló que quería "transmitirles una experiencia personal vivida esta semana, en un foro en que me tocó participar dentro del marco de la reunión de la Sociedad Interamericana de la Prensa (SIP)", sobre lo cual relató lo siguiente:

"Durante ese foro, uno de los más destacados historiadores chilenos, Gonzalo Vial, demostró cómo en todas las épocas de transición que registra nuestra historia, los sectores dirigentes se alejan del sentimiento popular. Mientras el país real respalda a los hombres que abren las nuevas etapas, las dirigencias políticas predominantes los combaten o desprecian, persistiendo aferradas a los viejos esquemas, sin

comprender que éstos han caducado".

Jaime Guzmán agregó: "Inmediatamente después me correspondió polemizar con dos dirigentes opositores, uno demócratacristiano y otro socialista. Pocas veces se comprobó tan palmariamente lo que ese historiador nos acababa de narrar. Los mismos ataques que en su época se lanzaron contra Diego Portales y Arturo Alessandri Palma, ahora se dirigen hacia el Presidente Pinochet. Del mismo modo como las Constituciones de 1833 y 1925 fueron tachadas de antidemocráticas por la mayoría de los sectores políticos, hoy se repite el mismo embate contra la Carta Fundamental de 1980".

Más adelante, añadió: "Por eso estamos creando un partido que no busca parecerse a los demás, sino diferenciarse de la generalidad de ellos. Estamos orgullosos del movimiento poblacional que RN ha estructurado, porque ustedes son exponentes del país real, que palpa con certera intuición lo que significa la obra del actual régimen y lo que representan las Fuerzas Armadas como clave de nuestra futura estabilidad democrática".